



Perfil: Juan Antonio Palma



De igual manera, prestó sus servicios en lo que era llamado el Seguro Social, donde, mediante el programa Vida a los Años logró destacar a nivel nacional como la primera clínica en Colombia que mostró un parto humanizado; la experiencia de este hecho fue llevada a un congreso en la ciudad de Santa Marta, donde estaban todos los representantes de los hospitales del Seguro Social del país.

El director del programa, doctor Juan Antonio Palma Acosta, cuenta con una amplia trayectoria profesional y laboral que lo consolidan como un referente en el campo de la salud de nuestra región. Su graduó como Médico General en su natal Ecuador de la Universidad Central en Quito, en 1992 se trasladó a la ciudad de Cúcuta con su esposa y desde entonces ha trabajado por la educación, y el bienestar de la población de madres y niños.

Es especialista en Gerencia de Servicios de Salud y Gerencia Financiera, cumple la función de auditor médico y es evaluador externo de la Estrategia Instituciones Amigas de la Mujer y la Infancia (IAM) para UNICEF. También es director de curso para América Latina y El Caribe en consejería de la misma estrategia.

.



FACULTAD DE
SALUD

UNIVERSIDAD DE PAMPLONA



De igual manera, en el campo académico encuentra un espacio para transmitir lo que ha aprendido durante todos sus años de formación y experiencia laboral. Afirma que su mayor satisfacción con el deber cumplido es el reconocimiento y agradecimiento de las personas en la calle por los servicios prestados.



FACULTAD DE
SALUD

Cuando aún estaba en Ecuador, se desempeñó como jefe de médicos residentes de la Clínica Pichincha, la cual es considerada como una clínica de tercer nivel de complejidad. Ya en Cúcuta fue médico del Centro de Salud del Claret. En esta misma comunidad creó, junto al Instituto Departamental de Salud, el Centro de Educación y Lactancia, de la cual también fue director.

Otros cargos que ha desempeñado en la capital nortesantandereana son: Médico de la Clínica San José, Imsalud y varias IPS, jefe de planeación y control interno del Hospital Erasmo Meoz, gerente en dos ocasiones de Coomeva y una en Coosalud. Fue director de la Unidad Hospitalaria de Cúcuta, subdirector administrativo y subdirector médico de la IPS Unipamplona.

Con la Universidad de Pamplona está vinculado desde marzo del 2020 en el cargo de director del programa de Medicina. Su gran motivación se basa en garantizar que el médico que se forme tenga un enfoque ético, humanístico, científico y altamente calificado.

.